

Championnats Triplette 2024

Le weekend du 6 et 7 avril avaient lieu les championnats triplette sénior et triplette féminin sur le terrain d'Aubergenville. **37** équipes féminines et **123** équipes masculines étaient au rendez-vous pour essayer de remporter ces championnats menant au championnat de France.

Du côté de la pétanque houdanaise ce sont **3** équipes féminines et **5** équipes masculines qui se présentent au début de ce championnat.

Du côté des hommes le samedi matin

Trois équipes sur cinq sortent des poules plus ou moins facilement, voire très facilement en infligeant deux 13-0 dans les poules. Pour d'autres ce fût plus difficile avec des parties accrochées.



2 équipes perdent dans les poules



Voici donc trois équipes susceptibles de continuer leur parcours mais avant de retourner batailler il faut se restaurer.



La pause déjeuner

Le temps étant propice, les tables de pique-nique sont installées et l'on en profite pour se détendre et goûter à ce que chacun a ramené pour cette occasion. Ces dames ne commençant leur championnat qu'à 14H, elles nous ont rejoints pour cette occasion.



Début et reprise des championnats

Du coté des féminines

Deux équipes sur les trois engagées parviennent à se sortir des poules pour continuer l'aventure et espérer se qualifier pour les quarts de finale le dimanche matin.



L'équipe de Elise, Nadine et Valérie chute dans les poules

L'équipe composée de Marie-Odile, Martine et Alexandrine qui avait chuté dans les poules l'année dernière lors de leur première collaboration, a franchi le pas de sortie de poule et s'est inclinée après une très belle remontée.



L'équipe de Marie-Claire et Danielle s'est complétée cette année par Laurence en remplacement de Sandrine (travail oblige) et pour une première, la sortie de poule est d'un bon présage si la triplète devait perdurer. Il manquait peu de chose pour que le dimanche matin soit accessible.



Du côté des hommes

Il fallait jouer 2 parties après les poules pour se qualifier pour le dimanche matin et une seule équipe réussit à le faire en les personnes de Jason, Fred et Kiki. Kiki qui, rappelons le, était déjà revenu le dimanche matin au championnat triplète sénior en 2023.

Le dimanche matin

C'est parti pour les 1/8 ème de finale qui opposera notre trio à une équipe de Chatou.

Carton plein pour notre équipe qui asphyxie l'équipe adverse au point et au tir en réalisant une très belle partie sur un terrain compliqué où les surprises à l'impact sont courantes. Le ticket pour le quart de final est décroché

Le quart de finale ne s'est pas déroulé de la même manière, le niveau de jeu n'ayant pas été aussi bon que celui du huitième. Malgré des tirs manqués du côté adverse permettant des bonnes mènes, il n'a pas été possible de les finaliser. La performance au tir et au point a été moins bonne et la défaite a été inévitable.

Décus par leur niveau de jeu, nos joueurs sont quand même ravis de leur performance en « famille » avec ce beau parcours et ce résultat de quart de finaliste.

L'équipe ne pourra toutefois pas aller à la ligue, leurs vainqueurs n'étant pas champions du département.

Vous pouvez retrouver ces deux parties sur la page facebook de [Houdan pétanque live](#)

Conclusion

Une fois de plus la pétanque houdanaise est présente le dimanche matin démontrant une fois de plus qu'il faut compter sur nos équipes pour défendre ardemment les couleurs du club et faire des résultats.....

Il y a encore des titres à conquérir et des résultats à faire



Xavier

Houdanaise